

Taciano se dexó despues seducir de los errores de Valentino, Marcion, y Saturnino, y fue autor de la Secta de los Encratitas, ó Continentes, los quales realizaban la continencia de tal modo, que trataban al matrimonio de exceso y de infamia.

ron una reputacion muy grande. Los que la abrazaron tomaron indistintamente los nombres de Tacianistas, Encratitas, Continentes, Severianos, Apotácticos, Sacóforos &c. Otras muchas obras que escribió Taciano, además de la Apologia ó Discurso contra los Gentiles en favor de los Christianos, de que aquí se habla, han perecido, y no se halla sino algun frag-

mento en los escritos que nos han quedado de los primeros siglos de la Iglesia. Ya que el Abate Gourci ha tenido por conveniente hacer aquí mencion de la Apologia de Taciano, nos ha parecido tambien oportuno presentar una sucinta idea de los errores de este Heresiarca, para que no se confunda con los Padres de la Iglesia, cuyas Apologias se citan en esta obra.

APOLOGIA DE ATENAGORAS
EN FAVOR DE LOS CRISTIANOS

ADVERTENCIA

Nada es lo que Atenágoras, si no lo que es una Apologia en favor de los Christianos en su Tratado de la Resurreccion de los muertos; que habia compuesto muchas obras en defensa de la verdad. Estas dos obras son las únicas que se han librado de la injuria de los tiempos. En muchos lugares de su Apologia parece, que tuvo presentes las de San Justino; aunque sin duda por ciertas razones de prudencia y de discrecion se abstiene de participar á los Paganos, como hizo este Santo; lo que pasaba en las Juntas de los Christianos. Por lo demás, Atenágoras escribió mejor que el Santo Mártir, con mas gusto y elegancia, y con expresiones mas propias, para captarse la benevolencia de los Emperadores en una palabra; y es todo quanto se puede

APOLOGIA
DE ATENÁGORAS.